



Wir suchen eine/n  
**Stationsärztin/Stationsarzt**  
für die **Abteilung Augenheilkunde**  
Vollzeit/Teilzeit, Standort Ried

Das Ordenskrankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried, ein Unternehmen der Vinzenz Gruppe, ist eine der bedeutendsten Gesundheitseinrichtungen im Innviertel. Mit 17 medizinischen Abteilungen und Instituten werden jährlich über 33.000 stationäre und rund 95.500 ambulante Patientinnen und Patienten auf höchstem medizinischem Niveau versorgt. Mit unseren Leistungen gewährleisten wir eine qualitativ hochstehende, moderne Versorgung unserer Region, sowohl im stationären als auch im ambulanten Bereich. Wir bieten Ihnen – eingebunden in ein engagiertes Team – die Möglichkeit, sich persönlich und fachlich zu entwickeln.

**Hauptaufgaben**

- Ärztliche Patientenversorgung und -betreuung
- Ansprechpartner/in für die Patientinnen und Patienten, Pflege sowie andere Abteilungen
- Übernahme organisatorischer Aufgaben auf Abteilungsebene
- Wissensvermittlung an auszubildende Ärztinnen und Ärzte

**Anforderungen**

- Jus practicandi
- Ethischer Grundkonsens mit einem christlichen Krankenhaus
- Bereitschaft zu einer interprofessionellen Zusammenarbeit
- Hohe menschliche Kompetenz, Teamfähigkeit und eigenverantwortliche Arbeitsweise
- Nachweis des Infektionsschutzes bei Masern-Mumps-Röteln und Varizellen

**Wir bieten Ihnen**

- Attraktiven und abwechslungsreichen Arbeitsplatz
- Vielseitiges, verantwortungsvolles und interessantes Aufgabengebiet
- Nebenberufliche Tätigkeit als Wahlärztin/-arzt möglich
- Angenehmes Arbeitsklima in einem motivierten Team
- Persönliche Gestaltungs- und Entwicklungsmöglichkeiten

Entlohnung laut Kollektivvertrag zzgl. anteiliger Sonderklassegebühren.

**Wir freuen uns über Ihre Bewerbung**

direkt über unser Karriereportal, an das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried. Im Falle von Rückfragen stehen Ihnen Herr Prim. Doz. Dr. Robert Hörantner unter +43 (7752) 602-84282 oder Frau Mag. Andrea Pachinger unter +43 (7752) 602-3018 gerne zur Verfügung.

Uns verbindet  
Engagement  
für Menschen.

Uns verbindet Engagement für Menschen. Gemeinsam sorgen wir für eine hohe Qualität in Medizin und Pflege. Im Mittelpunkt unseres Handelns steht immer der Mensch.